

## Landtechnik in Körnerscher Flur getestet

15.08.2019, 02:01

Auf einem Acker bei Körner testet derzeit das Redaktionsteam des Landwirtschaftsmagazins „Profi“ acht Sä-Maschinen von unterschiedlichen Herstellern. Bereits zum zweiten Mal kamen Redakteur Gottfried Eikel und ...



Auf einem Acker bei Körner testet derzeit das Redaktionsteam des Landwirtschaftsmagazins „Profi“ acht Sä-Maschinen von unterschiedlichen Herstellern. Bereits zum zweiten Mal kamen Redakteur Gottfried Eikel und sein Team nach Körner, um die umfangreichen Tests an den Landmaschinen ausführlich zu dokumentieren. Wie Eikel sagte, seien die Bedingungen in Körner ideal – wegen der zentralen Lage in der Mitte von Deutschland. Vor allem verwies er auf das freundschaftliche Miteinander im Betrieb. „Wir sind gut zwei Wochen damit beschäftigt, die Universal-Drillmaschinen mit einer Arbeitsbreite von sechs Meter zu vergleichen. Es geht unter anderem um die Genauigkeit der Aussaat. Auf einem Prüfstand simulieren wir die Fahrgeschwindigkeit des Traktors, zeitgleich wird das Saatgut aus jedem einzelnen Sächar der Drillmaschine ausdosiert und aufgefangen, später abgewogen und in Relation zueinander gesetzt“, erklärt der stellvertretende Chefredakteur Gottfried Eikel das intensive Verfahren.

Foto: Daniel Volkmann